

Qui est Christian Halna du Fretay?

Christian Halna du Fretay est un peintre français originaire de Bretagne, dont les œuvres évocatrices et dynamiques ont captivé un public international. Son parcours artistique a commencé à l'Académie des Arts plastiques de Laval, suivi d'une formation à l'École des Beaux-Arts de Lorient.

Au fil des années, Halna du Fretay a développé une voie artistique unique, mélangeant des palettes de couleurs vibrantes avec des compositions texturées qui transcendent les frontières entre abstraction et figuration.



La démarche de Christian Halna du Fretay

"Me confronter aux formes, à la composition, aux valeurs, aux couleurs, faire vivre l'âme même de la peinture, c'est tout cela qui m'anime dans ma démarche de peintre.

Peindre, s'arrêter, douter, recommencer, s'obstiner, c'est le lot de mon quotidien. Même si je ne reviens jamais indemne de l'atelier, j'y retourne toujours avec envie.

Envie de quoi ? triturer la matière, donner la vie à l'espace de la toile, puis par la couleur qui va créer la forme, partir à la recherche d'un univers mystérieux, onirique. Le temps ne sera plus à la représentation mais à la création, travaillant toujours au seuil de la lisibilité, passant du déjà vu à ce qu'on n'a pas encore contemplé, balancement continu entre ce qui va être et ce qui a été."



Éblouissements fugitifs

Christian Halna du Fretay présente dans la galerie La Rotonde, l'exposition « **Éblouissements fugitifs** », une série de collage et techniques mixtes, dont de nombreux travaux sur papiers. Dans le hall de l'Hôtel de Ville, une série de peintures grands formats sur toile complètent sa démarche.

"Souvent fâché avec le temps qui passe, j'éprouve cette incessante motivation d'ouvrir les yeux, de vous faire partager cet instant vécu d'étonnement et de dépassement."